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１ 知事の発言について 

   五輪招致に関する発言について、県民からの不安の声に対し、

改めて説明を求めたいがどうか。 

 

２ 外国人労働者の対応について 

 (1) 外国人労働者の県内定着に向けた取り組みについて聞く。 

 (2) 外国人労働者に関する様々な相談に対応できる窓口があれば、

県内企業による受入の円滑化に資すると考えるがどうか。 

 

３ いしかわ動物園の利用促進について 

 (1) 本年度の入園者はどのような状況になっているのか。 

 (2) 来園者ニーズを踏まえ、本年度はどのように動物園の利用促進

に取り組んでいるのか。 

  

４ 北陸新幹線大阪延伸の問題について 

 (1) 施工上の課題の解決に向けて、与党ＰＴや沿線自治体と協力し

て京都を説得し、問題解決を図るべきと思うが、所見を聞く。 

 (2) 米原ルートなどへの再考について、国や関係自治体に申し入れ

るべきと思うが、所見を聞く。 

 (3) 乗り換えによる料金の値上げに対し、乗り換え割引などをＪＲ

に強く求めてほしいと思うが、今後どのように対応するのか。 

 

５ クマ対策と人との共生について 

 (1) 今年のツキノワグマの生息数は何頭と見込んでいるのか、近年

の推移と併せて聞く。 

 (2) 今年の捕獲数は上限の２５０頭とのことだが、捕獲上限の考え

方について聞く。 

 (3) クマの捕獲は人間の生命の危険に対するやむを得ない措置であ

り、人身被害のあった本県としても、一層県民の理解促進を進め

る必要があるのではないか。 

 (4) クマを殺さずに共存するためにはベアドッグの導入なども検討

に値する施策と思うが、所見を聞く。 
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 (5) ＡＩによるクマ検知システムはどういう基準で設置場所を選定

したのか。また、今年の実績とその評価を聞く。 

 

６ いしかわ森林環境税について 

 (1) 放置竹林の除去について、どのように取り組みが進んでいるか。 

 (2) 先月開催された評価委員会では、どのような評価がなされ、こ

れを踏まえ、来年度以降どのように取り組むのか。 

 

７ 土地改良区への支援について 

 (1) 土地改良区はどのような組織で、県内にいくつあるのか。 

 (2) 農家の減少などにより、土地改良区の組合員が減少していると

聞くが、本県の現状を聞く。 

 (3) 今後、土地改良施設の管理の一層の適正化が必要と考えるが、

土地改良区に対し、どのような支援を行っていくのか。  

 

８ エネルギー政策について 

 (1) 県の再生可能エネルギー推進計画において、洋上風力発電の導

入目標をゼロとしたのはなぜか。 

 (2) 洋上風力発電の導入について、漁業への影響などもあると思う

が、県として積極的なスタンスが必要ではないか。 

 (3) 洋上風力発電を成長産業と見据えた地元企業の育成が必要と思

うが、所見を聞く。 

 (4) 風力発電やメガソーラー発電の導入による環境破壊や景観悪化

の防止に向け、どのような対応を行っているのか。 

 (5) 国際社会の地政学的リスクが高まる中で国策により進められて

きた再エネへの転換をどのように推進するのか、所見を聞く。 

 

９ 国民スポーツ大会の見直しについて 

 (1) 全国知事会が行ったアンケートに対し、本県は、国体について

どのように回答したのか。 

 (2) 国体に対する知事の認識を聞く。 
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